

希 望

【大津市立皇子山中学校だより】
令和3（2021）年12月23日発行
第10号 生徒数：761名
【学校教育目標】

やっぱい皇中がすき♡

「皇子山中学校・校区」を愛し、
校区の次代を担う生徒

◇皇中生としての自信と誇り ～異なる世代とつながることを通して～

令和3年も残すところ1週間余りとなりました。保護者の皆様、地域の皆様には、本校教育に対しご理解・ご協力をいただきありがとうございました。冬季休業中及び来学期も、オミクロン株の感染拡大が心配されます。引き続き手指の消毒、マスクの着用、換気、検温等健康管理に努めていただきますようお願い申し上げます。

今学期を振り返りますと、始業式では、人と人がつながる活動を大切にしたいと考えていること、学年という枠組みを越え皇中生全員で1つの大きな目標を成し遂げてほしいと願っていると伝えました。

今学期取り組んだ「全校モザイクアート」「団パフォーマンス」は、生徒ひとり一人にとって達成感や満足感をもたらし、皇中生としての自信と誇りを育む意義ある学校行事になったととらえています。

異なる学年の生徒が協力・協働することは、他者の役に立つ喜びを感じることになり、自己肯定感の醸成に寄与するからです。団やダンス等のリーダーとして、あるいはリーダーに協力・支援するフォロワーとして取り組むことは、それぞれの役割を果たし責任感を育みます。そして、団や学級という集団の中で自分や仲間の存在を確認し、所属している団や学級を大事にし、課題を乗り越えまとうという気持ちを育てます。このことは、将来、生きていく上で遭遇する困難について、様々な立場の異なる人と協力・協働し乗り越えようとする姿勢を育むことにつながり大切だと考えています。

一方で、十分に考えないで発した言葉やふるまい、SNS 上でのやりとり等から相手の心を傷つけ、いじめに発展するという残念なことも起こっています。1年生では、スマホの適切な使い方についてサイバーポリスによる学習会を実施したところです。ぜひ、この冬休みに、ご家族でスマホの適切な使い方についてお話しくださいとありがたいです。

また、来学期、キャリア教育の一環として、第1学年では、地域でご活躍の皆様を、第2学年では県内の企業や自然保護活動団体等を、それぞれ訪ねお話を聞かせていただく予定をしています。

保護者や教職員以外の様々な年代の大人の方と直接出会うことは、場面や状況に応じた会話をすることになり、社会生活を営む上でのマナーやルールを学ぶことになります。

さらに、個々の生徒が将来の職業生活に備え、学校で学ぶことと社会との接続を意識しながら、働くことや社会に貢献することについてその意味を知ることとなり、自分のこれからの生き方を考える機会となります。

この学習においても、異なる年齢、年代の方と出会うことは意義ある活動だととらえております。コロナ下ではありますが、今後も、人と人がつながる活動を大切にしながら本校教育の充実に努めていきたいと考えておりますのでお力添えをお願いいたします。

保護者様

お忙しい中、期末懇談会や授業参観等に足をお運びいただき、ありがとうございました。また、学校評価アンケートの回答にご協力いただき、ありがとうございました。

さて、24日より冬休みが始まります。生徒指導部から配布しました「冬休みの生活」をお読みいただき、お子様の見守りをご指導をお願いいたします。また、引き続き感染症対策を行い、健康と安全に気をつけて有意義な冬休みを過ごすことができるように、子どもたちへのご指導をよろしく願います。

保護者様はじめ家族の皆様もご自愛いただき、良いお年をお迎えください。

※冬休み中の新型コロナウイルスの対応について、別紙「冬季休業期間中の新型コロナウイルス感染症の対応及び連絡先について」を配布しておりますので、ご確認ください。

※3学期の給食は1月12日(水)より開始になりますので、1月11日(火)はお弁当の用意をお願いします。

HP 用
QR コード

